Die Redaktion präsentiert

AUGUST

DIE GALLISCHE TAGESZEITUNG

FREI. UNABHÄNGIG. GALLISCH.





18° 20° 18°

DAS WETTER



BRÖTCHEN, AUFSCHNITT, ROHKOST **ABENDESSEN**



SPIRALINUDELN, TOMATENSAUCE & KÄSE

ESSENSORAKEL

KEEP CALM AND JAG PAAR RÖMER.

WORT

ZUM MONTAG

"Ob Regenwetter oder Sonnenschein, unser Zeltlager wird mit dir fein!"

- Max Götzix

DER BOTE

ES STELLT SICH VOR:

DIE LAGERLEITUNG

Hallo, hier spricht die Lagerleitung! Wir drei sind die Häuptlinge (Majestixes) unseres gallischen Dorfes und für alle organisatorischen Abläufe während dieses Zeltlagers zuständig. Wir sind:

Noah (22) wird von seinen Einwohnern respektiert und von unseren Feinden gefürchtet. Seinen Stahlhelm trägt er nicht nur zum Eigenschutz, sondern auch, um seine fehlende Haarpracht zu kaschieren.

Marco ist 22 Jahre alt, eher klein und im Fitnessstudio selten anzutreffen, doch mit dem richtigen Zaubertrank von Miraculix wird er schnell übermenschlich stark!

Christian ist mit 29 Jahren Dorfältester. Der Greis hat schon sieben Zeltlager erlebt (dieses mitgezählt) und war schon Teilnehmer, Betreuer und jetzt Lagerleitung. Aufgrund seiner Lebenserfahrung weiß er, was Teilnehmer am liebsten essen: Wirsingauflauf. Das wird es jetzt wohl jeden Tag geben!

EIN DORF ENTSTEHT...

Die ersten Gallier treffen gegen 8:00 Uhr an unserem Treffpunkt ein. Mit vollen Sporttaschen, Schlafsäcken, Isomatten und schweren Zelten wurde der Trischan-Bus von Busfahrer Karl beladen. Nach einer Begrüßung durch Majestix Noah, einem gemeinsamen Gebet und einem voll gepackten bus, machten sich die Gallier auf die weite Reise an den Chiemsee nach Chiemingen. Mit 2 Zwischenstops, bei dem alle für kleine und große Gallier gehen konnten, kamen wir gegen 15:20 Uhr an unserem Zeltplatz an. Durch ein Begrüßungs-Theaterstück wurden alle Teilnehmer sehnsüchtig empfangen. Anschließend wurden die Zeltplätze eingeteilt und im Nu war das komplette Zeltdorf aufgebaut.

Bevor die hungrigen Mägen gestillt werden konnten, sammelten sich die jungen Gallier in der großen Runde um anstehende Dienste zu besprechen und ihr Revier zu begutachten.

Nach dem traditionellen 1. Abendessen "Spaghetti mit Tomatensauce" werden sich alle Gallier auf ein Neues wieder versammeln und dürfen gespannt sein, was der Abend noch für Überraschen bereit hält…

FORSCHER LIEFERN BAHNBRECHENDE ERGEBNISSE

UNABHÄNGIGE FORSCHER UND FILM-KRITIKER BERICHTEN: NACH NEUSTEN FORSCHUNGEN HAT MAN HERAUS-GEFUNDEN, DASS ASTERIX UND OBELIX ZU BEGINN IHRER KARIERRE

SIGGI & BABARRAS

HIEßen. MAN SCHLIEßT AUF VER-WANDSCHAFT AUS DEM BERLINER RAUM, WAS AUCH NICHT ZULETZT DER FLEISCHKONSUM VON OBELIX (AKA BABARRAS) BESTÄTIGT. IN KOOPERA-TION MIT DER POLIZEI BRANDENBURG WURDE EINE ART "PHANTOMBILD" ER-STELLT, WIE DIE BEIDEN UR-SPRÜNGLICH AUSGESEHEN HABEN



WUSSTEST

DU SCHON...?

Beim Teutates!

Termiten fressen sich doppelt so schnell durch einen Baum wenn sie Rockmusik hören. Also Achtung: Bei Termitenbefall besser zum nächsten Jazz-Album greifen.